

La Serena celebra a sus primeros campeones nacionales de cueca

La pareja tendrá una amplia programación de actividades, entre ellas la Parada Militar de Santiago, el Festival del Huaso de Olmué y la inauguración de las 24 horas de cueca en la ciudad

Por: *Valentina Echeverría O.*

Este domingo, los pañuelos volvieron a alzarse en La Serena, pero no por Fiestas Patrias, sino, para recibir a los primeros campeones nacionales de cueca adultos oriundos de la comuna. Fernanda Torres y Michael Villarroel llegaron a la ciudad tras coronarse ganadores de la versión 55 del Campeonato Nacional de Cueca Adulto Arica 2025, el certamen más longevo del país.

El orgullo serenense se respiraba en la Plaza de Armas, donde alrededor de las cinco de la tarde la pareja arribó en una camioneta desde el aeropuerto, visiblemente emocionados por encontrarse con su familia, amigos, cercanos y con su tierra natal que los recibió con aplausos y zapateos.

La bienvenida, organizada por la Ilustre Municipalidad de La Serena, liderada por Jefe del Departamento de Cultura, Arnoldo Aliaga, contó con la presencia de la alcaldesa Daniela Norambuena, concejales y agrupaciones folclóricas, además de los conjuntos Flor del Canto y Los Matuteros quienes le dieron, quienes le dieron vida a una verdadera fiesta cuequera.

Michael durante la instancia, expresó que «estoy muy cansado, pero también muy feliz. Hoy estoy aquí con mi pendón tricolor, pero estuve mucho tiempo soñando y luchando para que llegara este momento. Así como con Fernanda lo logramos, quiero que nadie deje de soñar con esto, porque con esfuerzo y disciplina se puede. Si yo pude todos pueden».

Por su parte, Fernanda, con emoción contenida señaló que «en esta oportunidad no fuimos solo por nosotros,

fuimos por todos aquellos que en algún momento soñamos con esto para la región, por todos los que quisimos en algún momento hacer historia».

«Esta es una historia de esfuerzo, dedicación y de amor por nuestra danza. Me siento muy afortunada, feliz y agradecida del apoyo de la gente. Quiero que sepan que esto es por mí y por todos mis compañeros como lo dije en un minuto y espero que este sea solo el comienzo, que esta puerta que abrimos traiga muchos más campeones nacionales a la región».



■ Durante la ceremonia, la alcaldesa Norambuena destacó que «lo más importante son nuestras tradiciones. Hoy estamos acá, en una de las plazas más antiguas de Chile, celebrando a nuestros campeones, a quienes postularemos para recibir la Medalla de La Serena».

La edil también anunció que «en los próximos meses celebraremos nuestro patrimonio con las tradicionales 24 Horas de Cueca, donde los quiero ver a todos bailando», lo que fue recibido con entusiasmo por las agrupaciones folclóricas presentes.